

道標ない旅 考えて行動できる人

～自立・創造・しなやかな心～



令和5年度 第18号
2023.10.13発行
葉山町立南郷中学校
校長 益田 孝彦
Tel. 046-875-9494
Fax. 046-876-0684

<https://www.town.hayama.lg.jp/nangou/index.html>

◇◇ 第18号のダイジェスト ◇◇

1. 後期を始めるにあたり、考えて行動できる人になれるよう、各個人が頑張るよう呼びかけました。
2. 学校へ行こう週間として、10月23日(月)～10月27日(金)に授業公開を行います。
3. 生徒の活躍の話題を3つ紹介しました。
4. 生徒会選挙運動期間に入っています。投票日は10月19日です。

◆◆ 3日間の休日を挟み、後期がスタートしました。生徒に以下のような言葉を伝えました。 ◆◆

どうでしょう、3日間という短い休みでしたが、後期の目標或いは目当てを立てることは出来たでしょうか。たった3日間ではきっとできてはいないですね。前期はクラス・学年という単位で「考えて行動できる人」が求められました。後期については、「考えて行動できる人」という学校目標をいよいよ個人レベルで達成していくことをめざしてほしいと思います。

ポイントを押さえておきましょう。まず、1年生ですが、皆さんは、南郷中の1年間を十分に把握して、4月に入学してくる後輩をリードできるよう、中学校の1年間の流れを把握してください。その上で、日常のレベルを高くして、南郷中学校の文化を引き継いでいくのにふさわしい個人(学年)になれるよう、様々な活動に全力で取り組んでほしいと思います。

2年生 いよいよ3年生から様々なことが、バトンタッチされ学校の中核として頑張る時が始まります。学年全体の課題として一人ひとりが自覚を持ち、リーダーシップを発揮していくことが重要です。先輩たちが残してきた物をできれば越えていきたいなと思うと、かなり高いハードルを与えられたことになると思いますが、易々と越えられる目標ではないことに、喜びややりがいを感じる事が、一層の成長の手がかりになるはず。是非、個人のレベルアップを通し、良い学年をつくっていきましょう。

3年生は、体育祭・修学旅行・文化祭と、見事な成長と活躍に心より拍手を送ります。南郷中学校の伝統や文化を引き継いだ、いえいえそれ以上に積み増した功績はとても見事でした。将来の進路選択においては、夢と希望と強い意志を持って壁を乗り越えていく後期にしてください。また最上級生として1・2年生の最高のお手本となり続けてほしいと思います。そして素晴らしい卒業式を迎えましょう。

◆◆ 学校へ行こう週間について 下記の期間実施します。ご来校をお待ちいたします。 ◆◆

本年度本校は土曜参観を行いません。その代わりに「学校へ行こう週間」を実施し、授業をいつでも見ていただけるようにします。

期間 10月23日(月)～10月27日(金)

この間、25日午前に民生委員8名の学校訪問(民生委員さんの授業見学あり)

25日午後に合同校内研究全体会(2学年授業発表) 1・3年 13:45 下校、2年 14:50 下校

26日午前～13:30 教育委員会学校訪問(教育委員さんの授業見学あり)

27日マラソン大会

といったイベントも入っています。宜しくお祈りします。

なお、25日に実施される南郷中・長柄小合同校内研究会の2学年授業発表につきましては、保護者の方々の参観も可能です。2学年が、総合的な学習の時間において、どんな風に、より探究学習的な「職業学習」を実践していくのか、ご興味のある方は是非ご参観ください。

マラソン大会の日は上ノ山公園第2駐車場を利用させていただきますが、期間中のその他の日は、校門付近駐車場が空いている限りそちらをご利用いただいても構いません。

◆◆ バスケットボール返葉大会の結果をお知らせします。 ◆◆

【男子】	準優勝						
	1回戦	シード					
9/18	準決勝	南郷	72	Vs	53	久木	
9/2	決勝	南郷	55	Vs	58	逗子開成	
【女子】	第3位						
	1回戦	南郷	45	Vs	41	沼間	
	準決勝	南郷	34	Vs	45	逗子	



◆◆ 第73回「社会を明るくする運動」作文コンテストの速報です。 ◆◆

本校から19作品が作品提出されました。逗子・葉山地区での厳正な審査の結果、以下の作品が優秀となりました。他の人の作品も添えられた審査員のコメントから良かったことが伝わってきました。

2年	コミュニケーションをとることで	(県へ推薦・地区表彰)
3年	様々な社会を明るくする運動	(県へ推薦・地区表彰)
2年	立ち直りを支える	(地区表彰)
3年	人を思いやる心	(地区表彰)

◆◆ 中学校美術展にて、本校から表彰者が出ました。 ◆◆

第57回神奈川県中学校美術展にて、1年B組 さんの作品が優良賞に選ばれました。

「にぎやかな色にとらわれずに自分の色を見つけたワイン」というイメージで描いた作品とのことで、そのコメントの深さが、柄をより魅力的にしているなど感じる作品です。文化祭で見た人も多いかと思いますが、美術室前の廊下に他の作品と一緒に飾られています。皆さんも生で味わってみてください。



◆◆ 今、生徒会選挙の真っ最中です。 ◆◆

朝体育館の横を歩くと、元気なあいさつが聞こえて来ます。生徒会選挙運動期間となりました。

立会演説会・投票は10月19日(木)6校時です。

生徒会長は定員1名に対し2名の候補者で競争選挙、副会長は定員1名に対し候補者1名で信任投票、総務役員は定員2名に対し5名の候補者のため競争選挙とのことです。

南郷中学校を引っ張っていってくれる大切な生徒会の選挙です。選挙期間を通し、候補者の自覚や責任感も高まっていくことと思います。

